

# Hetaliavision Songcontest

Von Prunormis

## Griechenland

Griechenland

Viel zu schnell löste sich die beinahe romantisch anmutende Atmosphäre auf und Männerstimmen erklangen erst langsam. Die Länder trennten sich und dachten mit Tanzen wäre Schluss. Doch da hatten sie nicht mit Preussen, Frankreich und Spanien gerechnet. Beide hatten das verdächtige Glitzern in den Augen Griechenlands gesehen und wussten: jetzt wird getanzt! Und als das Schlagzeug einsetzte setzten auch ihre Partymuskeln ein. Sie fingen wie wild an zu tanzen und rissen ihre Nachtbaren mit. Polen, Ungarn, die Italienbrüder, Amerika, Irland und Rumänien fingen an mit zu hüpfen und in diversen Sprachen rumzubrüllen. Es war ein heilloses Durcheinander. Doch es war mitreissend und alle tanzten bald einen wilden Tanz. Irgendwie pendelten sich alle ein und sie tanzten es den Männern auf den Bildschirmen gleich. Es war wirklich laut und man hätte sie bis raus auf die Bühne hören müssen. Irgendjemand stellte die Boxen noch lauter. Nach dem zweiten Refrain platze auch noch Dänemark rein, Norwegen hinter sich herziehend. Er reihte sich zwischen England, Preussen, Irland und Rumänien ein. Norwegen noch immer im Schlepptau Es fiel zwischen all den verschwitzten Ländern nicht auf dass die Kleider und Haare Norwegens und Dänemarks ziemlich durcheinander waren. Gemeinsam tanzten sie alle gemeinsam weiter und sangen laut mit auch wenn niemand wirklich den Text verstand. Als das Lied endete lachten viele, klopfen einander auf die Schulter oder zeigten einem anderen nochmals wie behämmert man ausgesehen haben musste als man getanzt hatte. Eine sanfte Frauenstimme brachte sie wieder zur Ruhe und alle schnappten sich willkürlich einen Partner.